



Verstärkung im Rathausteam

Seit dem 1. Mai wird das Rathausteam durch eine neue Kraft verstärkt. Doris Stieglmeier aus Pfeffenhausen hat in der Kämmerei ihre Tätigkeit begonnen. Ihr Aufgabengebiet umfasst unter anderem die Abwicklung der buchhalterischen Abläufe, die Anweisung der Zahlungsanordnungen und der Rechnungsprüfung. „Ich bin glücklich, dass wir mit Doris Stieglmeier eine weitere motivierte und qualifizierte Kollegin gewinnen konnten. Die Gründung eines Kommunalunternehmens, die Gründung einer Gesellschaft zum Bau eines Nahwärmenetzes und die vielen weiteren anstehenden Projekte verlangen nach einer guten Personalausstattung. Durch die Neueinstellung konnten wir nun weitere Kapazitäten im Finanzbereich schaffen, sodass wir für die Zukunft gut gerüstet sind“, so Bürgermeister Hölzl. Unter der Leitung von Karin Heß nehmen sich Tina Hofbauer, die im vergangenen Jahr in die Kämmerei gewechselt ist, und Doris Stieglmeier gemeinsam den immer komplexer werdenden Aufgaben an. Eine wichtige Rolle spielt dabei auch die bevorstehende Umsatzsteuerpflichtigkeit im kommunalen Bereich und die Digitalisierung von Verwaltungsprozessen. Hier kommt der Kämmerei als Schnittstelle zwischen den verschiedenen Verwaltungszweigen eine tragende Rolle zu.